

ANTRAG

Antragsteller:

Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg

Datum:

26.02.2018

Antrag:

- Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Grünbühl-Sonnenberg
- Bebauung Grünbühl-West (Bereich E)
 - Bauplanungen der restlichen Flächen Sonnenberg-Südwest
 - Anschlussunterbringung für Geflüchtete
 - Grabeland
 - ÖPNV
 - Königinallee
 - Grüne Bettlade
 - Schulcontainer Eichendorffschule
 - Kreisverkehr Aldinger- / Danziger Straße

Bezug SEK:

Antragstext:

1. Bebauung Grünbühl-Sonneberg (Bereich E)

- Sind dort Cubes zur Anschlussunterbringung von Flüchtlingen geplant und/oder sind in den leerstehenden BIMA-Wohnungen Anschlussunterbringungen vorgesehen?

2. Bauplanungen der restlichen Flächen Sonnenberg-Südwest

3. Anschlussunterbringung für Geflüchtete

- Gibt es Erkenntnisse über die Planungen Kornwestheim / Remseck zur geplanten Anschlussunterbringen an der Markungsgrenze bei REWE?

4. Grabeland

- Planungen zur Umgestaltung des sogenannten Grabelandes

5. ÖPNV

- Wie bzw. wo wird die eigenständige Trasse für die BRT-Busse in Richtung Pattonville realisiert werden, da das Platzangebot doch sehr begrenzt ist?

6. Königinallee

- Ist die Königinallee von der Westseite her eine Anliegerstraße?
- An den Grünstreifen der Königinallee wurden eingefahrene Stellen mit Schottergemisch/Mineralbeton aufgefüllt.

7. Grüne Bettlade

- Einige Bäume südlich der „Grünen Bettlade“ sind mit weißen Punkten markiert. Was bedeutet dies? Werden sie gefällt?

8. Schulcontainer Eichendorffschule

- Viele Kinder klagen über Kopfschmerzen und schlechte Raumluft. Es muss ab der 3. Stunde über offene Fenster gelüftet werden, weshalb die Kinder oft erkältet sind. Da vor einiger Zeit ein ähnliches Problem mit Schulcontainern in Ditzingen-Hirschlanden aufgetreten ist, wo Schadstoffe wie Cyclohexanon und PGMA (Glycolverbindung) festgestellt wurden, sollten auch in der Eichendorffschule entsprechende Messungen vorgenommen und veröffentlicht werden.

9. Kreisverkehr Aldinger- / Danziger Straße

- Warum wurden für den Bau des Kreisverkehrs Aldinger- / Danziger Straße / Königinallee so viele Bäume in Richtung West geschlagen, wo doch dieser eher weiter östlich gebaut wird?
- Die Fläche der Abholzung des Baumbestands vom Salonwald fiel größer aus. Nur entlang der Aldinger Straße stehen noch ein paar Bäume, welche stehen gelassen wurden. Wie wird nach der Fertigstellung des Kreisverkehrs diese Fläche bepflanzt? Sind größere Bäume vorgesehen? Darf ein Stückchen Wald nachwachsen?

Unterschriften:

Gerhard Schroth

Verteiler: DI, DII, DIII, GSGR (f), S08, FB 20, FB 17, FB 23, FB 32, FB 48, FB 61, FB 65, FB 67, WBL, RefNSE

Federführung:

Geschäftsstelle Gemeinderat

Beratungsfolge	Sitzungsdatum	Sitzungsart
Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg	17.04.2018	ÖFFENTLICH